

LOCAL | Educación

Reyes traslada a la comunidad educativa del Luque Onieva los pormenores de la actuación que se acometerá en el centro

Con una inversión de 500.000 euros se creará un nuevo comedor y un aula de Infantil

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 25 de enero de 2012 - 21:05



La delegada provincial de la Consejería de Educación, Antonia Reyes, ha girado hoy una visita a las instalaciones del CEIP Cristóbal Luque Onieva de nuestra localidad, donde ha mantenido una reunión con la comunidad educativa a la que ha presentado y ofrecido información sobre las actuaciones que se acometerán en este centro dentro del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA).

Como apuntó Reyes tras dicha reunión, a la que también se incorporó la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, el objetivo de este Plan, puesto en

marcha por el Consejo de Gobierno de la Junta pasada mes de septiembre, tiene una doble vertiente, enfocada tanto a la generación de empleo ligado al sector de la construcción como a la mejora de las infraestructuras educativas, destinándose en toda Andalucía 200 millones de euros, de los que 18'5 corresponden a la provincia de Córdoba.

En este sentido, la delegada de Educación apuntó que el 70% del personal que tome parte en la actuación prevista en el Luque Onieva, "será de Priego y ligado al sector de la construcción".

En lo que respecta a la intervención prevista en el Luque Onieva, Reyes adelantó que se acometerá la construcción de un comedor independiente y un aula de Infantil, compuesto por seis clases, que permitirán reagrupar a los alumnos de este ciclo educativo, actuaciones que como destacó la delegada, "mejorarán la calidad y los servicios del centro".

En cuanto a la inversión, en la que se incluye la redacción del proyecto, Reyes apuntó que sobrepasa los 500.00 euros, recordando que durante la actual legislatura, la Consejería de Educación ha invertido en Priego más de 8 millones de euros en infraestructuras educativas, destacando en este sentido la construcción del IES Carmen Pantión, por un importe cercano a los 5 millones de euros, adelantando que próximamente se acometerán obras de mejoras y adecuación de cubiertas en los CEIP Camacho Melendo y en las aulas de Infantil del Niceto Alcalá-Zamora.

Por su parte, la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, mostró su satisfacción por la actuación que se llevará a cabo en el Luque Onieva, reseñando que, aprovechando su presencia en nuestra localidad, se ha trasladado a la delegada una serie de necesidades que presentan otros centros educativos prieguenses, entre ellos Camacho Melendo o Ángel Carrillo.

Finalmente, el director del centro, Francisco del Caño, agradeció a las distintas instituciones y al AMPA, el que se haga realidad una demanda largamente planteada por la comunidad educativa del Cristóbal Luque Onieva, unos de los centros más longevos de Priego y que presentaba una serie de deficiencias que gracias al Plan OLA serán subsanadas.

De esta manera, la intervención en el Cristóbal Luque Onieva ha superado una nueva etapa, estando previsto el inicio de las obras una vez finalizado el presente curso escolar.